



8 Pièces

300 m²

Réf. SPP454MM

2 390 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette splendide bastide idéalement située à quelques minutes de la ville de Vence, au calme absolu, sur un terrain d'environ 2700m2 avec sa grande piscine et son pool house, offre une jolie vue mer et campagne. Cette propriété se découvre comme suit : Une entrée ouvrant sur toute les pièces à vivre avec de généreux volumes et beaucoup de lumière, une chaleureuse cuisine ouverte, une salle à manger, un salon avec cheminée ouvrant sur un magnifique espace lounge, un bureau, une arriere cuisine et un Wc invité. A l'étage : Une chambre de maitre complète avec sa salle de bain et son dressing, 3 ...

This splendid bastide ideally located a few minutes from the town of Vence, in absolute calm, on land of approximately 2700m2 with its large swimming pool and pool house, offers a lovely sea and countryside view. This property is discovered as follows: An entrance opening onto all the living rooms with generous volumes and lots of light, a warm open kitchen, a dining room, a living room with fireplace opening onto a magnificent lounge area, an office, a back kitchen and a guest toilet. Upstairs: A complete master bedroom with its bathroom and dressing room, 3 bedrooms, two shower rooms and a ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

